

Fan-Info der Polizei Düsseldorf zum Spiel des MSV Duisburg am 02. Oktober 2017 in Düsseldorf

Liebe Fußballfreunde des MSV Duisburg!

Die Düsseldorfer Polizei freut sich auf Ihren Besuch zu einem sicher spannenden Lokalderby der 2. Bundesliga am Montag, dem 02.10.2017.

Zu Ihrer Anreise und Ihrem Aufenthalt in Düsseldorf möchten wir Ihnen einige Hinweise geben.

Direkte Anreise zur ESPRIT arena Düsseldorf:

- **mit Pkw und Bussen**

Für Sie reserviert ist der Parkplatz 2 (P2); Navi-Eingabe: Europaplatz 2.

Er liegt unmittelbar an der Arena und dem nur für Gäste vorgesehenen Eingang Nord-Ost.

- **mit der Deutschen Bahn (Entlaster oder RE)**

Schnell und komfortabel ist die Anreise über den Fernbahnhof / Flughafen Düsseldorf. Dort steht für Sie ein kostenloser Bus-Shuttle bereit, der durch die Polizei auf dem kürzesten Weg zu Ihrem Block in der Arena gelotst wird. Und der Sie selbstverständlich auch wieder zurück bringt!

Hinweis:

Die **U 79** sollte am Spieltag zur Anreise möglichst vermieden werden, da ab Düsseldorf-Wittlaer ein Schienenersatzverkehr (Bus-Shuttle) zur Arena eingesetzt wird und es hier zu erheblichen zeitlichen Verzögerungen kommen könnte.

Für alle Freunde des MSV Duisburg, die die Anreise zum Spiel mit einem Schiff planen:

- **Bus-Shuttle vom Schiffs-Anleger zur Arena**

Vom Anleger bringt Sie ein Bus-Shuttle auf dem kürzesten Weg zu Ihrem Block in der Arena.

Die Düsseldorfer Polizei weist ausdrücklich darauf hin, dass keine andere Möglichkeit besteht, zum Gästebereich der Arena zu kommen!

Rückreise

Die Rückreise erfolgt für alle Gästefans mit einem kostenlosen Bus-Shuttle in Richtung Fernbahnhof Düsseldorf. Von dort aus können Sie bequem ihre Heimreise oder Weiterfahrt antreten.

Sicherheit

Sie sind unsere Gäste und Ihre Sicherheit hat für die Polizei Düsseldorf höchste Priorität. Deshalb werden wir alles tun, damit der Sport an diesem Tag die Hauptrolle spielt.

Das heißt ganz klar: Gegen Gewalttäter geht die Polizei konsequent vor. Straftaten werden nicht geduldet.

Kontakt

Vor, während und nach dem Spiel kann der Fanbeauftragte des MSV Duisburg eine Verbindung zur Einsatzleitung der Polizei herstellen.

Wenn Sie Fragen oder Probleme haben, wird die Polizei Düsseldorf Ihnen schnellstmöglich helfen.

Wir hoffen, Ihnen mit diesen Tipps geholfen zu haben und wünschen Ihnen jetzt schon ein spannendes Spiel und einen schönen Tag in Düsseldorf.

Ihre
Polizei Düsseldorf